

IMAGES DE POLYNÉSIE

IMAGES OF POLYNESIA

Emission du 24 octobre 2025

Issue: October 24th 2025

La Polynésie française, une destination de rêve avec ses lagons aux eaux turquoise, ses plages immaculées et ses montagnes verdoyantes. Chaque île possède son mana porté par des traditions ancestrales.

L'île de Rapa, anciennement appelée Oparo avant l'arrivée des Européens, est la plus australe des îles habitées de l'archipel des Australes, et aussi la plus isolée. Située à 500 kilomètres de Raivavae, sa voisine la plus proche, et à plus de 1 240 kilomètres de Tahiti, elle ne dispose pas de piste d'atterrissage et n'est accessible que par cargo mixte. Ses deux seuls villages, Ahurei et Area, se font face de part et d'autre d'une vaste baie profonde, propice à l'accostage de navires. Aujourd'hui, environ 520 personnes y résident.

Rapa conserva les traces d'une civilisation polynésienne ancienne, comme les nombreuses fortifications et terrasses d'habitation qui furent érigées sur les crêtes. En 1791 l'île fut découverte par le capitaine George Vancouver. L'île se distingue également par son climat particulier car située bien au sud du tropique du Capricorne, elle bénéficie d'un climat subtropical humide plutôt tempéré.

L'atoll d'Anaa, situé à 377 km à l'est de Tahiti dans l'archipel des Tuamotu, est célèbre pour son lagon aux dégradés de vert dont les parcs à poissons foisonnent de richesse sous-marine.

Pour les habitants des Tuamotu, Anaa évoque le souvenir des redoutables « parata », ces guerriers intrépides dont le nom est inspiré d'un des requins les plus terrifiants de nos lagons. L'atoll est également connu pour sa grotte souterraine, qui, selon la mythologie polynésienne, relie le monde d'en bas, le Po, d'où émergent les esprits mokorea.

Découvert officiellement en 1768 par l'explorateur français Louis Antoine de Bougainville, l'atoll d'Anaa est aujourd'hui doté d'une piste d'atterrissage facilitant son accès. Les 500 habitants vivent principalement de la cocoteraie, de la pêche et du tourisme et sont également renommés pour leur maîtrise du pati'a fa, un art traditionnel consistant à lancer une sagaie sur une noix de coco perchée à 7,50 mètres de hauteur, une discipline dans laquelle ils excellent lors du Heiva à Tahiti.

Fare Rata, la Poste de Polynésie française, vous dévoile au travers de cette émission la diversité des îles de notre fenua.

French Polynesia, a dream destination with its turquoise lagoons, immaculate beaches and green mountains. Each island has its mana carried by ancestral traditions.

The island of Rapa, formerly called Oparo before the arrival of Europeans, is the southernmost of the islands of the Australes archipelago, and also the most isolated. Located 500 kilometers from Raivavae, its nearest island, and more than 1,240 kilometers from Tahiti, it does not have an airfield and is only accessible by mixed cargo ship. Its only two villages, Ahurei and Area, face each other on either side of a vast deep bay, suitable for the docking of ships. Today, about 520 people live there.

Rapa retained the traces of ancient Polynesian civilization, such as the numerous fortifications and residential terraces that were erected on the ridges. In 1791 the island was discovered by Captain George Vancouver. The island is also distinguished by its particular climate because located well south of the tropic of Capricorn, it benefits from a humid subtropical climate rather temperate.

Anaa Atoll, located 377 km east of Tahiti in the Tuamotu archipelago, is famous for its lagoon with green gradients whose fish parks abound with underwater richness.

For the inhabitants of the Tuamotu, Anaa evokes the memory of the fearless "parata", these intrepid warriors whose name is inspired by one of the most terrifying sharks in our lagoons. The atoll is also known for its underground cave, which, according to Polynesian mythology, connects to the underground world, the Po, from where mokorea spirits emerge.

Officially discovered in 1768 by the French explorer Louis Antoine de Bougainville, the atoll of Anaa is today equipped with an airfield facilitating its access. The 500 inhabitants mainly live from the coconut culture, fishing and tourism and are also renowned for their mastery of pati'a fa, a traditional sport consisting of throwing a spear targeting a coconut at 7,50 meters high, a discipline in which they excel during the Heiva in Tahiti.

Fare Rata, the French Polynesia Post office reveals through this philatelic issue the diversity of the islands of our fenua.



SPÉCIFICATIONS

- **Format / Size** : 26x36 (1 TP à 10F et 1TP à 200F)
- **Planche de / Sheet** : 25 timbres / 25 Stamps
- **Tirage / Print run** : Visuel / Face value 10F : 50 000 exemplaires dont 10 000 Métropole ; Visuel / Face value 200F : 50 000 exemplaires dont 10 000 Métropole
- **Enveloppes 1^{er} jour / First day cover envelope** (370F) : 800 exemplaires dont 400 Métropole
- **Procédé imprimerie / Printing** : offset
- **Photos** : P. Bacchet
- **Réalisation maquette / Production** : FARE RATA 2025

L'émission premier jour aura lieu à la Poste de Papeete le 24 octobre 2025. Une série d'enveloppes 1^{er} jour sera mise en vente ce jour-là.

October, 24th 2025 issuing day at the Papeete Post Office. One "first day" cover to be placed on sale that day.

Circulaire philatélique - Circular for stamp collectors - N°2025/06

Fare Rata, la poste du fenua



DÉSIGNATION	Nombre Quantity	Valeur Unitaire Unit price	TOTAL
Timbre-Poste : « Images de Polynésie » Stamp: "Images of Polynesia"		10 F	
Timbre-Poste : « Images de Polynésie » Stamp: "Images of Polynesia"		200 F	
Enveloppes 1 ^{er} jour : « Images de Polynésie » First day cover: "Images of Polynesia"		370 F	
		TOTAL	



NOTE

Le Centre Philatélique tient à informer les philatélistes que pour tous paiements par chèques bancaires domiciliés «Hors territoire», des frais bancaires seront applicables.

The Philatelic Centre informs philatelists that bank charges will apply additionally for all cheques issued out of French Polynesia.

VOTRE MODE DE PAIEMENT / YOUR PAYMENT FORM

☐ Chèque postal ou bancaire / Post office cheque or bank cheque

☐ Carte de crédit / Credit card

☐ Autres / Others

☐ Mastercard



☐ Eurocard



☐ Visa



☐ Amex



N° de carte / Charge card number :

Chiffre de sécurité* :
CW number*

Date d'expiration :
Expiration date

Signature autorisée / Authorized signature :

TAUX DE CHANGE

1000 F. CFP = 8,38 Euros

* Les trois derniers chiffres figurant au dos de votre carte Mastercard, Eurocard ou Visa ou le numéro à quatre chiffres figurant devant votre carte American express.

* Three-digit code printed on the back of the card for MasterCard, Eurocard and Visa. Four-digit code printed on the front side of the card for American Express.

NOM ET ADRESSE (en lettre capitale) / NAME AND ADDRESS (in block capitals)

BON DE COMMANDE À ADRESSER À / ORDER VOUCHER FORWARD IT TO

CENTRE PHILATÉLIQUE - FARE RATA

Immeuble TUA RATA - Faa'a aéroport – 98704 Faa'a - Tahiti - Polynésie française

Tel : (689) 40 48 90 06 - Fax : (689) 40 45 25 86

www.tahitiphilatelie.pf - phila@farerata.pf

PROCHAINE ÉMISSION

- Timbre : 150 ans de la construction du 1^{er} bureau de Poste de Papeete
- Valeur : 1TP à 200F
- Emission : 24 octobre 2025

